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ATA DA 209' REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE PÓS-
GRADUAÇÃO EM ADMINISTRAÇÃO, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA
CATARINA, REALIZADA NO DIA 09 DE OUTUBRO DE 2018.

Ao nono dia do mês de outubro do ano de dois mil e dezoito, às 15h00, reuniu-se

ordinariamente, o Colegiado do Curso de PósLGraduação em Administração na sala 202

do Prédio da Pós-Graduação do CSE, com a presença dos seguintes conselheiros

professores: André Luis da Silva Leite, Andressa Sasaki Vasques Pacheco, Cibele
Barsalini Martins, Claudelino Martins Dias Junior, Gabriela Gonçalves Silveira Fiates, José

Alonso Borba, Marcus Venicius Andrade Lima, Marilda Todescat, Martin de La Martiniêre

Petroll, Pedro Antõnio de Meio, Rogério Jogo Lunkes, Rogério Tadeu de Oliveira Lacerda,
Rolf Hermann Erdmann, Sérgio Luas Boeira, e os representantes discentes, Fernanda

Bueno Cardoso Scussel, Fernanda Sirva Teodoro e Gabriela Tavares da Silva. A
Presidente justificou a ausência dos professores Eloise Helena Livramento Dellagnelo,

Mauricio Fernandes Pereira (licenciado), Rosália Aldraci Barbosa Lavarda, Marcos

Baptista Dalmau. A Senhora Presidente cumprimentou a todos e depois de conferido o
número de conselheiros presentes, deu por aberta à sessão e colocou em apreciação a
ordem do dia, com a inclusão de pauta do processo 23080.047629/2018-11 e com a

retirada de Pauta dos itens 2.1, 2.2, 2.5, 2.6, 2.9, 2.10. A pauta foi aprovada por
unanimidade Logo após, passou-se à ordem do dia, com a apreciação dos seguintes

pontos de pauta: ITEM 1 - HOMOLOGAÇÃO DA ATA da Reunião Ordinária 208 realizada
aos nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezoito, a qual foi aprovada. ITEM

2 -- ORDEM DO DIA. 2.1 Processos de Homologação de bancas de defesas e
qualificações. Exames de qualificação de Mestrado: 23080. 059252/2018-35 - Felipe da

Rosa Quintão, 23080. 059265/2018-12 - Luas Eduardo Ferreira, 23080.060602/201 8-14 --

Gabriela Costa de Oliveira, 23080. 060631/2018-78 -- Gabriela Tavares da Silva, Defesas

de Dissertação de Mestrado: 23080.066393/2018-12 - Lucas Fernando Lovatto, Defesas
de Tese de Doutorado: 23080.060587/2018-04 - Walter Vicente Gomes Filho,

23080.065573/2018-79 - Katia Denise Moreird, 23080.067222/2018-01 - Daniel Christian

Henrique. Relator: Profa. Gabriela Gonçalves Fiates. Item Retirado de pauta. 2.2 -

Requerimento Estágio Docência. Processos de Matrículas Estágio Docência:

23080.058759/2018-71 -- Rafaela Escobar Bürger, 23080.067487/2018-09 -- Germano

Antunes Tedesco, Relator: Prof. Renê BirocH. Item Retirado de pauta. 2.3 - Processo

23080.033139/2016-68. Assunto: Relatório Final Estágio Pós Doutorado de Edmundo

Pozes. Relator: Prof. Maurício R. Serva. Após a leitura, a presidente colocou
discussãol nada havendo a discutir, o parecejr foi colocado em votação e tdo por
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maioria absoluta, com abstenção do Prof. Sérgio Boeira. 2.4 Processo
23080.055350/201 8-01 . Assunto: Solicitação de reconsideração do desligamento do aluno

Raphael Monte Carvalho. Relator: Prof. André Luis da Salva Leite. Após a leitura, a

presidente colocou o item em discussãol nada havendo a discutir, o parecer foi colocado
em votação e aprovado por unanimidade. 2.5 -- Processo 23080.067834/2018- 95.

Assunto: Solicitação de Aprovação de proposta de seminário Métodos Quantitativos

Avançados em Administração. Relator: Prof. Rudimar Antunes da Rocha. Item retirado de

pauta. 2.6 Processo 23080.067907/2018-49. Assunto: Solicitação de Aprovação de
proposta de Seminário intitulado Netnografia, a ser ministrada pela Profa. Dra. Maribel

Carvalho Suarez (UFRJ), entre os dias 21 e 23 de novembro de 2018, na UFSC. Relator:
Prof. Rudimar Antunes da Rocha. Item retirado de pauta. 2.7 - Processo

23080.065946/2018-10. Assunto: Segundo processo de pedido de prorrogação da
doutoranda Mariana Oliveira Moritz. Relator: Prof. Claudelino Martins Dias Junior. Após a

leitura, a presidente colocou o item em discussãol nada havendo a discutir, o parecer foi

colocado em votação e aprovado por unanimidade. 2.8 Processo 23080.066402/2018-67

Assunto: Pedido de Prorrogação de Prazo da Pós-Doutoranda Enise Barth. Relator: Prof.
Marcus Venícius Andrade de Lima. Após a leitura, a presidente colocou o item em

discussãol nada havendo a discutir, o parecer foi colocado em votação e aprovado por
unanimidade. 2.9 Processo 23080.067240/2018-84. Assunto: Pedido de Prorrogação de

Prazo de Qualificação e Defesa do doutorando William Santana. Relator: Prof. Marcus

Baptista Lopes Dalmau. Item retirado de Pauta. 2.10 Processo 23080.066816/2018-96.

Assunto: Solicitação de reconsideração de ato e defesa em relação ao desligamento de
Elton Belz. Relator: Prof. Renê Birochi. Item retirado de pauta. 2.11 Processo

23080.047629/2018-1 1 . Assunto: Pedido de Prorrogação do Mestrando Carlos Alberto do

Espírito Santo Junior. Relator Prof. Rolf H. Erdmann. Após a leitura, a presidente colocou

o item em discussãol nada havendo a discutir, o parecer foi colocado em votação e

aprovado por maioria absoluta. ITEM 3 - OUTROS ASSUNTOS: Antes das propostas

serem apresentadas a Presidente convidou aos membros do colegiado para participarem
de uma reunião que será realizada com data ainda não definida, mas que será ainda em

outubro, com o Coordenador e subcoordenador de área da CAPES e também fez um
relato da reunião realizada no mês anterior com os Coordenadores de Pós-graduação da

região sul, em Porto Alegre. 3.1 - PROPOSTA DE REFORMULAÇÃO DE ESTÁGIO PC)S-
DOUTORAL. Autor: Professor Maurício R. Serva.

presente à reunião, a presidente colocou o item em

atavaO relator da proposta nêp
discussão, O professor cedro Meio



70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

95

96

97

98

99

100

101

102

103

sugeriu correções em algumas palavras, mo+lificando a palavra aluno por estudante, o
prof. Rogério Lacerda sugeriu que seja considerado pelo colegiado a possibilidade de

incluir no processo de seleção uma análise dcls projetos por uma câmara de pesquisa ou

mesmo uma comissão formada por professores da areal nada havendo a discutir, a

presidente colocou em votação as alteraçõesl sugeridas pelo professor Pedro Meio que
foram aceitas por unanimidade. A presidente colocou separadamente em votação a
retirada da proposta para que sejam feitas outras contribuições, sobretudo as
contribuições do Professor Rogério Lacerda e ser discutido novamente na próxima

reunião. Aprovado por unanimidade. 3.2 - PROPOSTA DE REFORMULAÇÃO DO

EXAME DE QUALIFICAÇÃO PARA O DOUT(IRADO. Autor: Professor Maurício R. Serva.
O relator da proposta não estava presente à reunião, a presidente colocou o item em

discussão, O professor Sérgio L. Boeira fez algumas colocações a respeito da proposta,

estas discutidas previamente com o relator d4 proposta, que explicou-lhe a necessidade

de exigir-se do doutorando maiores demonstrações de conhecimentos teóricos,
epistemológicos e ontológicos, sem descuidar da importância das análises metodológicas

e práticas da pesquisa. O professor Rogério IJoão Lunkes sugeriu que fosse promovido

uma apresentação de ambas as propostas pelo relator numa próxima reunião. O
professor Rogério Lacerda percebeu que o texto final da proposta pode ser melhorado

com algumas alterações, sobretudo no que tange as exigências de defesa. Professora
Marilda demonstrou preocupação em relação aos prazos de defesas e qualificações, bem

como os possíveis pedidos de prorrogações em decorrência de incompatibilidade de

agendas de professores membros das bancas, entre outros fatores. A professora

Andressa S. V. Pacheco questionou a quantidade de exigências para os membros que

irão compor as bancas, exigências estas quç ao seu ver irão restringir o universo de

possibilidades de formação de bancas, colocando em risco a contribuição de

pesquisadores especialistas em áreas diversas. Citou como exemplo a linha de pesquisa

Inovação, que por ter características transfiiscipiinares, permeia diversas áreas de
pesquisa e poderia ser prejudicada por esta limitação. O professor Claudelino Martins

Dias Junior sugeriu consultar previamente as formas e regimentos que regulam o tema a

fim de evitar possíveis conflitos entre rjormativas. Demonstrou-se sobretudo a

preocupação com a operacionalidade de t#l proposta bem como a sobrecarga de
trabalhos para a secretaria. A presidente colocou em votação a retirada da proposta para

que sejam feitas outras contribuições e apresentação da proposta pelo Prof. j\aauríçP
Roque Serva, a ser discutida novamente na próxima reunião. Aprovado por unan\midade.~

T



104 Nada mais havendo a discutir ou constar, a Presidente agradeceu a presença de todos e

105 deu por encerrado os trabalhos da 209' Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de
l06 Pós-Graduação em Administração, que teve sua ata lavrada pelo secretário Robson
107 Vander Canarin da Rocha e assinada pela Presidente do Colegiado.
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